

Deine persönliche Meinung ist mir wichtig. Schreibe bitte auf, was Dir sonst noch wichtig ist. Über Hinweise und Anregungen freue ich mich.

Liebe Kora,

ich fand es super ☺

Auch die Möglichkeit zwischen den Kursen zu wechseln, <sup>ist</sup> was super.  
Ich wusste nicht, was man an deinem Konzept ändern sollte.

Durch die unterschiedlichen Dozenten gibt es immer mal wieder  
Abwechslung. Die Themen sind gut strukturier und <sup>aufgebaut</sup>.

Die Theorie wird immer durch praktische Anteile <sup>logisch</sup> vertieft. Und  
bei den Exkursionen wurde auch immer wieder gemeinsam neues  
Wissen erarbeitet.

Manchmal hätte ich mir ein wenig mehr interaktives Lernen gewünscht.  
Die Theorie war doch ab und an etwas "wie" in der Schule. Vielleicht  
kann man hier Arbeiten im Kleingruppenkonzept anwenden.  
Ansonsten was der Unterricht immer sehr herzlich. Und die  
Dozenten haben sich alle sehr viel Mühe ~~gegeben~~ gegeben.

Vielen Dank!